

Actualidad

Para la ANH pilotos de fracking deben realizarse en el 2020

Según la Agencia Nacional de Hidrocarburos, esto se debe lograr, teniendo en cuenta que la autosuficiencia en gas y petróleo de Colombia está en un riesgo muy grande.



Cristian Medina | 20/12/2019 - (hace 8 horas)

En su más reciente pronunciamiento, la Agencia Nacional de Hidrocarburos reiteró que la autosuficiencia de Colombia en materia de producción de gas y petróleo está en un alto riesgo de perderse, recordando que hay reservas en crudo para apenas seis años y en gas para no más de 10 años.

• *Le puede interesar: La ANH presentó recurso de súplica ante el Consejo de Estado por sanción a la Drummond*

Ante el escenario, Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH, se refirió a la importancia que hay en que se realicen para el 2020 los pilotos de investigación de fracking en Colombia, diciendo "esperamos pronto la normatividad correspondiente para impulsar esos proyectos de exploración o de investigación de los yacimientos no convencionales puesto que el autoabastecimiento de Colombia, la autosuficiencia de Colombia está en un riesgo muy grande, sabemos muy bien que las medidas que hemos tomado con la firma de algunos contratos solo se verán dentro de tres o cuatro años con el éxito exploratorio que esperamos ellos tengan, pero desde luego esa autosuficiencia en Colombia sigue muy amenazada".

En cuanto a la seguridad jurídica del sector, la Agencia Nacional de Hidrocarburos también se pronunció, a través de su timonel Luis Miguel Morelli, quien dijo "ese es un tema que está ante el Consejo de Estado, pero el mismo Consejo de Estado ha aprobado la realización de los proyectos y no ha restringido el desarrollo de los proyectos piloto investigativos de los yacimientos no convencionales que serían los primeros que se ejecutarían.

Estas declaraciones, van de la mano, con las que hace algunas semanas hizo el Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, quien aseguró que desde la petrolera, se espera que en el 2020, se pueda realizar el primer piloto de fracking en el territorio nacional.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Fracking #Medio ambiente #Agencia de Exploración Aeroespacial #Contaminación

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



No imagino a Putin comprando ollas para mandarlas al Nogal: De La Calle a vicepresidente
(W Radio Colombia)



Esta tarde habrá novedades sobre una posible vuelta de Roger Federer a Colombia
(W Radio Colombia)



La ANH presentó recurso de súplica ante el Consejo de Estado por sanción a la...
(W Radio Colombia)

recomendado por Outbrain

Estamos perdiendo el tiempo en tonterías: Humberto de la Calle sobre el cambio climático

El ex candidato presidencial Humberto de la Calle habló en Sigue La W sobre los retos en la lucha contra el cambio climático.



Humberto de La Calle. Foto: Colprensa



Sigue La W | 20/12/2019 - (hace 9 horas)



El ex candidato presidencial Humberto de la Calle habló en Sigue La W sobre los retos en la lucha contra el cambio climático.

"Hay jóvenes que ya consideran que la vida no se trata de competir y consumir, que va más allá, nosotros cuando éramos niños teníamos resorterías para atrapar pájaros y los niños de ahora sí están tocando los temas de cuidar el medio ambiente" aseguró.

Además, reveló que "voy a estudiar Cambio Climático y Sostenibilidad (...) estamos perdiendo el tiempo en tonterías, el cambio climático va más allá de lo que hemos visto hasta ahora".

De igual forma contó que "en Inglaterra alguna vez propusieron bañarse en pareja, no me parece tan mala idea (...) los diplomáticos siguen discutiendo textos e ignorando lo que dicen los científicos".

Para terminar, concluyó que "hay que juntar la política abstracta y retórica con la realidad, y eso implica tomar decisiones. Hay que cambiar la política, la sociedad, la economía (...) la crisis no es dentro de mil años".

De otro lado, Francisco Vera, el niño que intervino en el Congreso en defensa del medio ambiente, contó sus percepciones sobre este tema y contó que las razones por las que le interesa ser un líder en esta materia "he vivido siempre en un ambiente muy ecológico y eso me inspiró, porque mi tía tenía un movimiento llamado "Por la vida"".

"En el colegio nos han tocado el tema de contaminación, pero nunca nos han hablado de cambio climático" dijo.

Finalmente, señaló que "el agua representa la vida y se está acabando. La gente se muere por un diamante o el oro, pero lo más importante es el agua (...) también podemos ayudar a hacer ladrillos ecológicos".

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



[Fotos] Así registraron Angélica Lozano y Claudia López su boda



La Dian hizo llamado para que no se pase por alto la solicitud y



Confirmada orden de captura contra empresario Carlos Mattos

Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [6pm-7pm]



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [5pm-6pm]



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [4pm-5pm]

Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [6pm-7pm]



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [5pm-6pm]



La Hora Del Regreso del 20 de diciembre [4pm-5pm]